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На сессии городского совета мэр Горловки Евгений Клеп обратился к депутатам с
просьбой поддержать обращение к вице-премьер-министру Александру Вилкулу, а
также к профильному министерству. В данном обращении говорится о важности
выделения средств на ремонт более 12 километров дорог по направлениям Артемовска
и Донецка, а также ускорении процедуры по передаче на баланс государства и ремонту
5 километров дороги Горловка-Енакиево.      
  В ходе встречи с городским головой заместитель главы Службы автомобильных дорог
в Донецкой области Владимир Лыкин рассказал о процедурных вопросах, которые
необходимо решить для проведения ремонтных работ на указанных участках улиц:   
  - Учитывая, что в местных бюджетах недостаточно средств на ремонт дорог, мы
принимаем дороги в государственную собственность, затем выполняем их ремонт и
передаем обратно в коммунальную собственность.   
  По словам Владимира Викторовича, аналогичные процедуры проведены по ряду
городов области: в Донецке, Енакиево, Артемовске, Макеевке – всего было принято
порядка 53 километров дорог (с учетом смежных дорог Горловки). Во всех городах уже
получено согласие на сессиях городских советов о принятии дорог в коммунальную
собственность, на очереди – наш город. Решение о принятии смежных дорог в
коммунальную собственность будет подготовлено и вынесено на очередную сессию
городского совета.

«Хочу обратиться к депутатам с тем, чтобы они подержали этот вопрос, потому что он
позволит дальше проводить процедуры по второму отрезку смежных дорог Горловки
протяженностью порядка 5,2 километров, по направлению Енакиево. Для того чтобы мы
также могли принять эту дорогу на баланс, отремонтировать и снова передать городу», -
отметил чиновник.
 
  Евгений Клеп акцентировал внимание на важности решения этого вопроса: «У нас
остается 5,2 километра дороги направления Енакиево, нам необходимо продолжить
работу по ее передаче на баланс государства, и как минимум, текущему ремонту. Я
рассчитываю на вашу поддержку, поддержку губернатора».
  
  Приступить к ремонту первого участка планируется после завершения тендерных
процедур, назначенных на 14 марта. Предполагается обустройство покрытия, которое
отвечает всем современным требованиям.
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